



Ehrengast Karsten Wettberg zeigte den Gästen der Eröffnung, was eine richtige Schusshaltung ist.

Foto: eab

Kicken, Feiern und zugleich Gutes tun

AUFTAKT Mit afrikanischen Rhythmen und Torschussübungen vor der Limes-Therme auf die Fußball-WM eingestimmt

VON WOLFGANG ABELTSHAUSER, MZ

BAD GÖGGING. Ungewohnte Klänge waren vor der Limes-Therme zu hören. Fünftklässler der Abensberger Hauptschule stimmten afrikanische Lieder an und zeigten Tänze vom Schwarzen Kontinent. Sie sorgten am Donnerstag für den farbenfrohen Auftakt der „Wellness-Weltmeisterschaft“.

So bezeichnete Thermenleiter Franz Bauer die Aktionswochen, die während des Fußballwettkampfs in Südafrika in der Einrichtung stattfinden. Im Mittelpunkt dabei ist eine Torwand. Sie stand beim Auftakt vor der Therme, soll in den kommenden Wo-

chen auch Station in Neustadt und Abensberg machen. Schießen für den guten Zweck ist angesagt. Für einen Euro sind sechs Schüsse möglich. Für Treffer gibt es Preise. Das Geld, welches so zusammenkommt, wird laut Bauer dem Cabrinhaus gestiftet. Gleiches gilt für die Einnahmen aus der Versteigerung dreier Fußbälle mit dem Autogramm von Ministerpräsident Horst Seehofer. Gebote dafür können während der Weltmeisterschaft in der Therme abgegeben werden.

Fußballass Karsten Wettberg war es vorbehalten, den ersten Schuss auf die Torwand abzugeben. „Das ist gar nicht so einfach“, stellte der Experte fest. Er

musste nämlich einen Softball statt eines echten Fußballleders verwenden. Aber Könnler ist eben Könnler. Schnell hatte er den Dreh raus und traf.

Der Eingangsbereich der Therme ist afrikanisch dekoriert. Allerdings stammt die Giraffe, die dort steht, nicht wie von Bauer im Scherz behauptet aus Afrika. Auch sie wanderte von Abensberg nach Bad Gögging. Sie ist sonst in der Aula der Abensberger Hauptschule zu sehen. Mit im Blick bei der Aktion sei laut Bauer auch der 30. Geburtstag der Therme, die Ende 1979 in Betrieb ging. Beim Auftakt sprachen Bürgermeister Thomas Reimer und Abgeordneter Martin Neu-

meyer Grußworte. Sie betonten, dass öffentliche Gelder, die in die Therme fließen, gut angelegt seien.

DER SCHUSS ZUM GEWINN

► **Torwand:** Sie steht bis Ende der Fußball-WM im Bereich der Therme, ist aber laut Franz Bauer auch tageweise in anderen Einrichtungen zu finden.

► **Treffer:** Bei sechs Schüssen ins Schwarze winkt der Hauptpreis. Es sind dies fünf Übernachtungen für zwei Personen im Hotel Monarch. Bei fünf Treffern gibt es eine Fitnesswoche in der Therme. Außerdem sind Gutscheine für die Einrichtung ausgelobt. (eab)